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访谈嘉宾

华安基金-许之彦 V 资深基金研究达人

访谈简介

截止2019年3月6日，创蓝筹代表——创业板50指数$创业板50(SZ399673)$年

初以来上涨38.35%，超越同期上证综指13.96%，超越同期创业板指2.37%。

在全市场宽基指数中涨幅位列第一！（数据来源：Wind）

在创蓝筹的推动上，华安基金许博士@华安基金-许之彦是市场上的引领者，他

是第一个扛起创蓝筹指数大旗的推动者。近年来在关键时点，通过对市场和政策

的深入分析和研究，许博士团队都及时撰文解读创蓝筹——创业板50指数的投资

价值进行，多篇文章在雪球上的阅读量破十万，欢迎关注@创业板50ETF详细了

解。

此次在创业板商誉减值、MSCI公布以10%的纳入因子纳入中国创业板大盘A

股、科创板即将在众人期望中亮相等新环境下，是否将迎来了创蓝筹新的投资机

遇？作为投资者又该如何正确深入理解创业板50指数等特点和优势？

我们邀请了华安基金总经理助理、指数与量化投资部总经理、基金经理许之彦博

士@华安基金-许之彦来与大家交流分享，欢迎提问！
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备注：因相关法规要求，嘉宾无法解答个股和对未来行情判断的相关咨询，请谅

解！

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：创业板50(SZ159949),创业板指(SZ399006)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] pan_zh：
关于$创业板50(SZ399673)$$创业板指(SZ399006)$，对@华安基金-许之彦

说：温氏股份为什么没有纳入？

[答] 华安基金-许之彦：
创业板50指数是定期根据指数编制规则进行调整的，温氏股份不满足创业板50指数的

样本股筛选规则，故而目前不在成分股内。其实换个角度来看也说明了创业板50指数

更具有科技创新特征。

[问] 青春的泥沼：
关于$创业板50(SZ399673)$$创业板指(SZ399006)$，对@华安基金-许之彦

说：今年反弹以来，创业板涨幅较高，部分基金公司也开始认识到创业板投资价值，

开始布局创业板相关指数基金，那么创业板50ETF作为去年规模增长比较快的ETF，

有什么独特优势？

[答] 华安基金-许之彦：
我再补充两点作为说明。如今年1月底，A股公司集中“业绩洗大澡”，数百只股票进

行了大规模的商誉减值，引起市场普遍关注。其中据统计，而创业板50指

数（399673）的成分股兼具了规模与流动性，绝大多数是新经济的龙头公司，所以商

誉减值损失明显低于创业板指。根据业绩预告，创业板50指数的商誉减值占其全年盈

利的10%左右。再如，3月1日，MSCI宣布以10%的纳入因子纳入中国创业板大盘A

股，此次可能纳入的27只创业板股票中的25只股票将落在创蓝筹创50里面，而这25只

股票基本上都是大盘和中盘，也就是说创业板50指数接近75%左右的流通市值将

在2019年的时候纳入到我们全球投资的范围。随着时间的推移，创蓝筹的优势正在逐

渐被市场认可。

[问] 2019要努力呀：
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关于$创业板50(SZ399673)$$创业板指(SZ399006)$，对@华安基金-许之彦  说：目

前涨了不少了，短期还能进入吗？

[答] 华安基金-许之彦：
我们看好未来新经济的成长性，建议投资者采取定额定投的方式参与到市场中。仅供

参考，谢谢！

[问] Aaron_Liao：
关于$创业板50(SZ159949)$ $创业板指(SZ399006)$，对@华安基金-许之彦

说:  最近关注科创板，感觉创业板会有所作为，不做选股才选的创业板50，中短

线有什么操作建议吗？

[答] 华安基金-许之彦：
回复@Aaron_Liao: 非常感谢关注！后续多多交流~//@Aaron_Liao:回复@创业

板50ETF:我现在拿了四分之一仓位，谢谢老师点评！

[问] 肥石：
关于$创业板50(SZ159949)$ $创业板指(SZ399006)$，对@华安基金-许之彦：请

教一下科创版上市以后对创业板有多大影响。

[答] 华安基金-许之彦：
总体来看，科创板的战略性推出对资本市场而言意义非常重大，对创蓝筹（创业板50

指数）而言，我觉得一方面是对创业板市场的补充，另一方面对创业板的估值将有一

定的提振作用。创业板市场有它的价值所存在，它所上市的公司，很多公司，特别是

创蓝筹里面的50家公司，大部分均是细分行业的龙头公司，在激烈的竞争环境中已经

脱颖而出，已有不乏300亿、500亿甚至千亿级别的公司。而300亿以上的公司实际上

已经可以看作进入了中盘以上的市场。。另外，从创蓝筹的行业分布来看，其行业和

即将推出的科创板支持的行业比较接近。所以在这个时间点，我们觉得科创板的推出

或将对创蓝筹的估值和市场定位起到推动作用。
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[问] 绿林766：
关于$创业板50(SZ159949)$ $创业板指(SZ399006)$，对@华安基金-许之彦

说:  创50根本不适合行情，在创业板100支个股选取前几个月成交量最大的前50

个股，你这不是把己抄高的接盘没涨的卖了吗?等别人把涨高了卖掉给你?

[答] 华安基金-许之彦：
这个问题的回答需要从创业板50指数的编制方法说起。创业板50指数是从创业板指数

的100只样本股中，选取考察期内流动性指标最优的50只股票组成的样本股。创业

板50指数侧重样本股的流动性、市值集中度和资产配置效率，样本股公司集中了创业

板市场内知名度高、市值规模大、流动性好的企业，为投资者提供了分享创业板市场

高成长的良好工具。所以并非您片面理解的短期内成交量大的公司。创蓝筹（创业

板50指数）是价值投资的深化，是投资性价比的选择，是在中小成长中选择优质公司

的一种方法，是看待投资价值的视角。

[问] Magan吴泰辰：
关于$创业板50(SZ159949)$$创业板指(SZ399006)$，对@华安基金-许之彦

说：

创蓝筹是否架构投资者偏多，个人投资者偏少 ？

[答] 华安基金-许之彦：
从数据来看，创业板50指数的投资群体机构和散户是相对均衡的，谢谢！

[问] 刘半夏ch7：
关于$创业板50(SZ159949)$$创业板指(SZ399006)$，对@华安基金-许之彦

说：目前市场统计预计符合MSCI标准的创业板股票仅有27支，是否在跟踪标的当中？

[答] 华安基金-许之彦：
经测算，或将有25只落在创业板50指数中，且市值占比达75%。供参考，谢谢！
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[问] Ricky：
关于$创业板50(SZ159949)$$创业板指(SZ399006)$，对@华安基金-许之彦

说：想了解下创50的成分股挑选原则，以及调整原则，像遇到类似乐视、暴风这种情

况，会怎么调整？

[答] 华安基金-许之彦：
回复@Ricky: 不客气，欢迎关注，多多交流~//@Ricky:回复@创业板50ETF:谢

谢

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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